



ILUMINACIÓN:
"Cuando vieron la estrella se llenaron de alegría, y al entrar en la casa, encontraron al niño con María, su madre (...)"
(Mt. 2,10-11).

Muchos vieron la estrella y les llamó la atención. Se acercaron hasta el lugar y allí se iban reuniendo, alrededor del nacimiento de Jesús.

Todos los que tenían su corazón preparado pudieron ver la señal en el cielo, la estrella. Y alrededor de ese niño recién nacido, hicieron fiesta sus corazones.

Fiesta en la alegría, en el encuentro, en la luz que irradiaba. Fiesta del amor de sus padres cobijándolo, fiesta en el cielo y en la tierra.